

Testimonios públicos de San Josemaría sobre el pueblo judío

Testimonios públicos de San Josemaría sobre el pueblo judío.

30/03/2009

**Tertulia con San Josemaría Escrivá
en Altoclaro (Caracas, Venezuela).
14 de febrero de 1975. Asisten 5.000
personas.**

-“Gracias Padre. Padre yo soy
hebreo...”

- "Yo amo mucho a los hebreos, porque amo a Jesucristo con locura, que es hebreo. No digo era, sino es: Jesus Christus heri et hodie, ipse et insaecula. Jesucristo sigue viviendo, y es hebreo como tú. Y el segundo amor de mi vida es una hebrea, María Santísima, Madre de Jesucristo, de modo que te miro con cariño. Sigue."

- "Yo creo que ya la pregunta está respondida, Padre."

Tertulia con San Josemaría Escrivá en Tabancura (Chile). 5 de Julio de 1974

- "Padre, yo soy judía"

- "Mira, yo te voy a decir una cosa que te va a dar mucha alegría. Yo..., y lo he aprendido de este hijo mío, (señala a Don Álvaro), tengo que decirte que el primer amor de mi vida es un hebreo: Jesús, Jesús de Nazaret. ¡De tu raza! Y el segundo,

María Santísima, Virgen y Madre,
Madre de ese hebreo y madre mía y
madre tuya. ¿Va bien así?

-“Sí Padre.”

Palabras de San Josemaría durante una tertulia en Villa Tevere, el 28 de febrero de 1971. Se conserva grabación magnetofónica.

((Los puntos suspensivos señalan palabras que no se entienden))

Yo quiero mucho a los hebreos; y tenéis bastantes hermanos hebreos —y hermanas— que son maravillosos y generosos. Y hay otros hebreos que son Cooperadores, y son muy generosos... Me acuerdo en este momento de uno muy viejo, que cogió... de otra nación americana y se plantó en México... para que le conociera, que ha regalado un colegio que tienen ahora vuestras hermanas. Ha regalado, pero después se han metido padres de

familia, porque no nos interesa tener nada nuestro.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/testimonios-
publicos-de-san-josemaria-sobre-el-
pueblo-judio/](https://opusdei.org/es-es/article/testimonios-publicos-de-san-josemaria-sobre-el-pueblo-judio/) (02/02/2026)